

## FRIEDRICH NIETZSCHE

Par JP Samson

En juin 1865, à l'âge de vingt ans. Friedrich Nietzsche a écrit à sa sœur, Elisabeth, qui était une personne dévouée.

Une lettre décrivant sa perte de foi, dans chaque religion. Il a écrit : « D'où les voies des hommes se séparent : si vous voulez vous efforcer de trouver la paix de l'âme et le plaisir, alors croyez ; si vous voulez être un dévot de la vérité, alors demandez-vous. »

Par la suite, Nietzsche commence à étudier le travail d'Arthur Schopenhauer et discute plus tard que Schopenhauer était l'un des penseurs qu'il respectait en tant que vrai penseur.

Il a aussi mis la main sur l'œuvre de Fiodor Dostoïevski, un livre intitulé, Les Possédés. Nietzsche était accro au travail de Dostoïevski parce que cela le fascinait. Il a défini Dostoïevski comme le seul psychologue dont il avait quelque chose à apprendre.

En 1870, un ami écrit à Nietzsche pour lire l'œuvre de Søren Kierkegaard, à laquelle Nietzsche répondit qu'il viendrait à Copenhague pour la lire avec lui. Malheureusement, il n'a pas pu tenir cette promesse. En 1879, après une baisse importante de la santé, la santé de Nietzsche commence à se détériorer.

Au début, son père était un prêtre mort d'une maladie cérébrale, le suivant était Nietzsche. Enfant, Nietzsche souffrait de diverses maladies perturbatrices, dont des moments de myopie qui le rendaient presque aveugle, des migraines presque tout le temps et une indigestion violente.

Au sommet de sa souffrance et de sa douleur. Qu'est-ce qu'il pouvait faire ?

Était-il destiné à être poursuivi par une maladie constante ?

Dans l'autre, pour se sauver, il a dû démissionner de son poste à Bâle.

En 1882, Nietzsche parcourt l'Italie, prévoyant d'établir une commune éducative avec Paul Ree et Lou Salomé. Malheureusement, les plans ont échoué à cause des intérêts romantiques compliqués entre lui et Salomé. Nietzsche tombe irrévocablement amoureux d'une femme russe nommée Lou Andreas-Salomé.

À sa consternation, surpris, Salomé l'a refusé lorsqu'il lui a demandé en mariage.

Dans toute l'Europe, Salomé était connue comme la femme qui a brisé le cœur du grand Friedrich Nietzsche.

La sœur de Nietzsche, Elisabeth Forster, détestait Salomé pour avoir négligé les sentiments de son frère. Elle l'a appelée sorcière et femme diabolique.

Malheureusement, Friedrich Nietzsche a grandi dans sa solitude et a écrit de nombreuses lettres à Salomé.

Comme antidote à son chagrin d'amour.

Il a écrit Ainsi parlait Zarathustra.

Il vécut les années restantes aux soins de sa mère et plus tard avec sa sœur, en 1879.

Friedrich Nietzsche est mort en 1900, à 55 ans. Ses derniers mots ont été : « Mutter, ich bin dumm »

Aujourd'hui, Nietzsche est considéré comme peut-être l'un des plus grands penseurs que l'histoire ait jamais produits.

On notera que l'un des livres de Nietzsche intitulé « Au-delà du bien et du mal », peut être lu pour toute une vie sans être pleinement compris.